

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



#579 / 14 de abril 2023



LLAMADO EXTERNO PARA MESA DE AYUDA FRAY BENTOS

REF 05/2023.

La Intendencia de Río Negro efectúa llamado externo a interesados en desempeñarse en Mesa de Ayuda en Fray Bentos.

Funciones:

Gestionar en forma adecuada las solicitudes y/o consultas que se reporten sobre los Servicios y Aplicaciones Informáticas proporcionadas o a proporcionar por la IRN y dentro de lo que indique la Dirección de TICs.-

Formación / Requisitos excluyentes:

- Egresado/a o estudiante avanzado/a (último año) de carreras universitarias y/o técnicas de Comunicación o TI.

Se valorarán:

- Buen dominio de herramientas informáticas a nivel usuario.
- Conocimientos relacionados a procesos internos
- Buen relacionamiento interpersonal
- Disponibilidad horaria de Lunes a Viernes comprendida entre las 07:00 y 18:00 hs

Experiencia laboral

Requisito excluyente:

- Experiencia de al menos 1 año en atención a usuarios o similar

Se valorarán:

- Experiencia en redacción de manuales e informes.
- Experiencia en tareas de recepción de solicitudes e incidentes técnicos.

Comentario de Interés:

1. Propósito y alcance de la asignación

Gestionar en forma adecuada las solicitudes y/o consultas que se reporten sobre los servicios informáticos proporcionados o a proporcionar por IRN por parte de los diferentes sectores de la Administración, permitiendo obtener métricas que contribuyan a la mejora de la gestión de estos.

2. Actividades

- Atender las solicitudes y consultas que se reporten sobre los servicios informáticos proporcionados por IDRN.
- Atender las solicitudes y consultas que se reporten sobre el servicio de dominios proporcionado por IDRN.
- Realizar el proceso de registro y activación de usuarios gubernamentales.
- Realizar el registro de las solicitudes y de sus soluciones.
- Gestionar los incidentes y solicitudes hasta que se consideren completadas.
- Gestionar las comunicaciones

3. Remuneración

- El escalafón inicial a ocupar será el de: Administrativo NC003

Ser referente de comunicación del área Infraestructura y Operaciones de TI:

Responsable de gestionar las comunicaciones internas y externas del área, bajo supervisión del responsable de la División Mesa de Ayuda.

Elaborar y mantener actualizados los contenidos del área en el portal de INTRANET, apuntando a la mejora continua de este canal de accesos a las Aplicaciones.

Responsable del Espacio de Conocimiento del área, en el armado de nuevos contenidos, actualizaciones y otros.

Aportar en la elaboración (estructura, redacción, presentación) de documentos internos y externos, generando contenidos, escritos, audiovisuales u otros según las necesidades del área y bajo supervisión del responsable de la División.

Análisis y mejora de procesos internos vinculados a la comunicación interna y externa del área. Plan de comunicación masiva orientado a los clientes del área.

Actualización de contactos de clientes e información de servicios para el envío de las comunicaciones.

Realizar las comunicaciones masivas a los organismos que TICs considere necesarios, vinculadas a los servicios sobre los que se brinda soporte.

Gestión y dictado de capacitaciones sobre servicios ofrecidos el área.-

Gestión de documentación:

Realización, actualización y mantenimiento de procedimientos, instructivos y workflows de los servicios

Creación de material de apoyo y base de conocimiento

Realización de informes sobre servicios brindados por el Área y su análisis primario de resultados.

Gestión de Usuarios, contraparte de clientes del área, realizar seguimiento de pendientes.

Realizar entrevistas de satisfacción a los clientes del área.

Realizar informes sobre las entrevistas a los clientes y análisis primario de los resultados.

Participación en proyectos de Innovación Tecnológica, relevamientos de necesidades, armado de flujos, pruebas y tareas asociadas.

Los interesados inscribirse munidos de certificados que acrediten formación y experiencia laboral en RRHH del martes 18 al 28 de abril de 2023, de 8:00 a 14:00 hs.

Montevideo / SUCIVE.

Nueva prórroga para realizar desvinculaciones de vehículos automotores.



La Comisión de Seguimiento del SUCIVE, resolvió que, hasta el 30 de junio de 2023, el plazo del artículo 6 del Registro Único de Vehículos del SUCIVE (RUVS), habilitando hasta esa fecha la desvinculación como contribuyente de los automotores que ya no estén en su dominio o posesión.

La firma del declarante deberá estar certificada por Escribano, con referencia específica a la matrícula de un vehículo.

La desvinculación operará inmediatamente tanto en lo registral como fiscal, sin perjuicio de quedar anotado el contribuyente en los antecedentes históricos de la unidad a los efectos de su trazabilidad.

Los vehículos que registren deudas tributarias las mantendrán imputadas al vehículo en el SUCIVE, quedando las unidades registradas en el DIV "Sin titular asignado por desvinculación", consignándose en el espacio de la cédula de identidad del titular, el código "999".

Se mantiene la exigencia del cobro previo de las multas de tránsito identificables por cédula de identidad de los titulares de un vehículo.

Al término del plazo, el 30 de junio de 2023, las Intendencias comunicarán en un solo MANTIS (reporte informático del SUCIVE), una nómina, conteniendo todas las matrículas pendientes de gestión a esa fecha, las que podrán ser tramitadas con posterioridad.

Los MANTIS confeccionados por las Intendencias seguirán su trámite habitual a nivel de la Mesa de Ayuda de Escribanía de la Dirección de Asuntos Vehiculares.

Fray Bentos.

Importante obra de desagüe se realiza en calle Las Piedras.



Los trabajos afectan aproximadamente 200 metros de dicha arteria, llegando hasta la vía férrea.

El Director General de Director General de Arquitectura, Ordenamiento Territorial Urbanístico, Arq. Hugo Hornos y el Director General de Obras, Gustavo Meyer, hicieron el seguimiento de las tareas que se llevan a cabo, todas ellas, enteramente con personal municipal.

En este caso, se colocan caños bajo tierra de 800 mm de PVC (lo que facilitará el escurrimiento de las aguas pluviales); posteriormente se procederá a aplicar la misma carpeta asfáltica a lo hecho en las calles aledañas.

- Continuación calle Alzaibar.



Las intervenciones que se están ejecutando en esta zona de Fray Bentos, están enmarcadas en el proyecto de urbanización de los barrios “La Uva” y “Delfín”. Aquí, se construyeron los desagües pluviales y los cordones cunetas;

actualmente, se hacen las veredas con hormigón, trabajos que se extenderán desde calle Charrúa hasta Oribe. Finalmente, se hará el riego bituminoso del mencionado tramo.

Fray Bentos.

Talleres para personas adultas mayores en la Biblioteca Pública.



Se vienen realizando diferentes propuestas orientadas a esta población; las mismas son brindadas en forma conjunta entre la Intendencia de Río Negro y el Programa Ibirapitá, del Banco de Previsión Social.

El BPS propone la capacitación en desarrollo digital; en tanto, la comuna, apoya a través del Departamento de Deportes con la tallerista Carla De Souza y, desde la Dirección de Cultura, con la logística del espacio en la sala de la Biblioteca Pública.

Los días que se imparten los talleres son, los lunes a las 15:00 horas y los miércoles, a las 9:30 horas.

El objetivo es ofrecer un lugar para socializar, desarrollar competencias digitales, emocionales y cognitivas.



Fray Bentos.

Recibimos y difundimos.



Encuentro Vespa

14, 15 y 16 de Abril
Fray Bentos - Río Negro

Confirmación al:
099 560 060

  

Fray Bentos.



www.rionegro.gub.uy

TALLER DE *PILATES*

CENTRO COMUNAL LA ESTRELLA
Lunes y Viernes - 17:30hs.

 **Río Negro**
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

DEPARTAMENTO DE DEPORTE | DEPARTAMENTO DE DESCENTRALIZACIÓN

Young.

La Intendencia de Río Negro apoya un importante evento de Rock.



El sábado 15 de abril, a las 20 horas, la explanada de AFE en la ciudad de Young, se llenará de música con el evento "Young en Rock".

Con la participación de reconocidas bandas como La Triple Nelson y Trotsky Vengarán, más la participación de una banda que comienza a sonar fuerte en nuestro país, como es el caso de Elemental, la noche promete ser una experiencia única para los amantes del rock en la región.

Elemental, conocida por su rock alternativo clásico, La Triple Nelson con su estilo de rock y blues, y Trotsky Vengarán con su punk y hardcore, deleitarán al público con sus poderosas actuaciones en vivo.

Pero "Young en Rock" no es solo sobre la música, sino también sobre la solidaridad.

Aunque la entrada al evento es gratuita, habrá puestos de venta de comidas y bebidas cuya recaudación será destinada íntegramente al hospital local.

Esta iniciativa, que es impulsada por el grupo de rock local Elemental, ha contado con la valiosa colaboración del Municipio de Young y de la Intendencia de Río Negro, quienes se han unido desde el primer momento para organizar en conjunto este gran evento.

"Young en Rock" será un espectáculo apto para toda la familia, abierto a todas las edades y una oportunidad para disfrutar de una noche de rock en vivo mientras se colabora con una causa relevante para la comunidad.

Young.

El 16 de abril se realizará la Bicieteada Solidaria organizada por Rotary Club Young.



La actividad, que llega a su décima edición, cuenta con el apoyo de la Intendencia de Río Negro y el Municipio de Young.

Salida desde la explanada de AFE (Calle Rincón), a las 9 horas.

Inscripción: \$ 500, en comercio Ptko Motos (12 de Octubre casi Joaquín Suárez), o en la sede de la institución, en calle Rincón casi Río Negro, a partir de las 19 horas. Los 100 primeros se llevan la camiseta del evento.

Lo recaudado se destinará a las becas estudiantiles que otorga anualmente Rotary, beneficiando este año, a 30

jóvenes de la ciudad y su zona de influencia.

- Circuito:

Comienza en calle Rincón hasta Artigas, luego por 18 de Julio hasta calle Ansina, a la derecha, tomando por Camino a La Esmeralda, se ingresa a La Pradera para tomar un camino vecinal que llega a la ruta 25

El retorno será por el mismo camino, a la inversa, culminando en la explanada de AFE.

No es una competencia, es una bicieteada, ideal para hacerla en familia, padres e hijos.

Young.

El Registro Civil ya no se encuentra en el Juzgado de Paz de la ciudad de Young.



**REGISTRO
CIVIL**

Mientras culminan las obras de acondicionamiento en donde será su próxima ubicación, dicha oficina municipal quedará instalada momentáneamente, en el Centro Socio Cultural de Young (ex casa Donato).

Norte de Río Negro.

Direcciones de Arquitectura, Ordenamiento Territorial Urbanístico y Descentralización realizaron una gira por el interior del departamento.



El Arq. Hugo Hornos y Francisco Cresci están trabajando en diferentes proyectos y en esta recorrida, estuvieron viendo el avance de los que están en ejecución, tanto en Algorta, Paso de la Cruz, Paso de los Mellizos, Sarandí de Navarro y Grecco, cubriendo el norte del departamento.

Próximamente, técnicos del área de Arquitectura, harán una nueva visita para efectuar un relevamiento e ir definiendo la concreción de otras planificaciones.

Por ejemplo, en Algorta, está por terminar la construcción de las fosas para descarga de barométricas.

En Paso de la Cruz, se edificará un resguardo para quienes deben tomar el ómnibus, el que estará ubicado frente a la escuela. En el parque del salón comunal, se instalarán luminarias y se hará un pavimento en el patio posterior, para actos, eventos y espectáculos.

En Paso de los Mellizos, se procede a la refacción de una vivienda, la que pasará a funcionar como centro de capacitación.

A su vez, en Sarandí de Navarro, se está evaluando la relocalización de la sala velatoria.

En Grecco, para el Parque de los Valores, se prevé una nueva iluminación y se estudiará una iniciativa de los vecinos, para construir un pequeño puente que cruce el arroyo, un escenario en un lugar estratégico del predio (fijo o móvil) y una batería de baños.

En todos los salones comunales, se repusieron los extintores, teniendo en cuenta la habilitación de bomberos.



Paso de la Cruz.

Mantenimiento de alumbrado público en Paso de la Cruz.



Atendiendo planteos de vecinos, funcionarios del área de electricidad de la Dirección General de Obras, están trabajando en el mejoramiento del servicio que se brinda en esa localidad.

Las intervenciones se coordinan con la Dirección de Descentralización.